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Mas a Jehová vuestro Dios 

servireis, y él bendecirá tu 

pan y sus aguas: y yo 

quitaré toda enfermedad de 

en medio de ti. 

Información de las actividades de nuestro Concilio a nivel Nacional e Internacional 

Noticiero 

 

Exodo 23:25 

Sacando lo mejor en medio de la pandemia 
 Desde el inicio del año 2020 la iglesia y el mundo comenzó a experimentar una 

crisis que ha sacudido las estructuras y estratos sociales. La iglesia cristiana 
también está actualmente siendo “sacudida” como un terremoto que hace temblar 
a los cimientos de toda estructura física. Pero en medio de la crisis, el pueblo de 

Dios se renueva y se transforma, por lo menos esa es la experiencia que las 
iglesias del Concilio Iglesias Evangélicas Shalom está pasando. 

El salmista nos dice: “Dios es nuestro amparo y fortaleza, nuestro pronto auxilio 
en las tribulaciones.  Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sea removida, y 
se traspasen los montes al corazón del mar; aunque bramen y se turben sus 

aguas, y tiemblen los montes a causa de su braveza… Jehová de los ejércitos 
está con nosotros.” (Salmo 46:1-3, 7a.)  Los creyentes tenemos la bendición de 

tener a Dios como nuestro amparo y fortaleza, su presencia está siempre 
presente! Por tal razón nosotros no temeremos sino que nos fortaleceremos en 

fe y esperanza. 
  

  
 

Me da mucho gozo, que en medio de la pandemia, y el no tener acceso a los templos, los pastores del CIES han 
encontrado nuevas formas de ministrar a las congregaciones, no solo por los medios sociales como el Facebook Live, 
YouTube, Zoom y otras plataformas, sino también ministrando por medio de la distribución de comida o despensas en 

las comunidades donde están ubicadas.  Esto se está haciendo no solo en los Estados Unidos, sino en México, 
Nicaragua y Cuba.  Que gozo es ver el testimonio de la iglesia que sirve a la comunidad con muestras de amor y 
solidaridad en el sufrimiento, no sólo con predicar la palabra sino con hechos concretos.  El apóstol Pablo nos exhorta 

diciendo: “No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos.  Así que, según 
tengamos oportunidad, hagamos bien a todos, y mayormente a los de la familia de la fe.” (Gálatas 6:9-10).  ¿Por qué 

el Evangelio se manifiesta en hechos concretos? Jesús nos da la respuesta en Mateo 10:8, cuando le dice a sus 
discípulos “de gracia recibisteis, dad de gracia.”  

El llamado de Dios es que las crisis deben ser oportunidades para manifestar la presencia del Reino de Dios en el 
mundo.  Nuestra confesión de Fe nos dice: “la iglesia está llamada a ser testigo del reino de Cristo al encarnar el estilo 

de vida de Jesús en su propia vida y convertirse en modelo del reino de Dios…la iglesia testifica al proclamar el reino 

en palabras y hechos. (Artículo 10, Confesión de Fe desde una perspectiva Menonita, 1995).   Así que amados 
hermanos, en medio de la crisis manifestemos a Jesucristo en plenitud i.e. servir como él sirvió, amar como él amó, 

perdonar como el perdonó, vivir como él vivió!  Amén!  A Dios sea la gloria y majestad, hoy y siempre! Shalom!  Samuel 
López. New Holland, PA. 
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En lo personal, nosotros vivimos la parte más difícil durante el primer mes de la pandemia debido a que en marzo 
comenzaban las clases acá en Uruguay y teníamos muchos planes y mucho entusiasmo al comienzo del año escolar. 

Como ya es de público conocimiento, nuestro ministerio está íntimamente ligado al trabajo con los niños y a la escuela 

pública de Solís. Cuando vimos que las restricciones iban a continuar, el Señor puso en nuestro corazón de acercar 
una canasta de alimentos a familias que pudieran estar pasando muy mal. La idea fue de responder a la necesidad 
humana. La pandemia nos abrió puertas que de lo contrario tal vez no hubiera sido tan obvio para nosotros hacer algo 
así. Después de hablar con la directora de la escuela de Solís, ella nos recomendó tres familias, las cuales estaban 

pasando mucha necesidad.  
¡Que linda experiencia ha sido poder acercarnos a estas familias y ser recibidos bien! Sabíamos que eso iba a ser así, 
pero nuestra inquietud era de aprovechar cada encuentro al máximo. Hablamos con ellos y nos interesamos por ellos 

personalmente, por conocer la familia, las edades de los chicos, como estaban pasando en medio de esta pandemia 
y eso nos dio la oportunidad de poder interesarnos por ellos de una forma muy bien. Esta experiencia nos animó a 

hacer más, preguntamos por otras familias que pudieran estar en situación similar. Hoy tenemos un grupo de unas 
doce familias las cuales nos reciben muy bien y están dispuestos a conversar con nosotros y a tratarnos como amigos. 

Nosotros vemos claramente su corazón y sinceridad. Para alabanza de su gloria, Daniel, Marlene y Gabriela 

Martínez. Uruguay. 
 

 
 

¿Cómo ha afectado la pandemia a Uruguay? 
 

Porque como la tierra produce su renuevo, y como el huerto hace brotar su 
semilla, así Jehová el Señor hará brotar justicia y alabanza delante de todas 

las naciones.  Isaías 61:11 

Las medidas sanitarias que el gobierno ha tomado en estos últimos dos meses han 

afectado al país de la misma manera que de repente ya conocemos en USA o en 
otros países. El gobierno cerró todos los lugares públicos bajo su control y también 

prohibió las aglomeraciones de personas. Muchas empresas no esenciales 
cerraron sus puertas. Hubo actividad policial no para detener a las personas, sino 
para pedir documentación y recomendar en lo máximo que se pueda evitar la 
circulación en la vía pública. El gobierno lanzó una iniciativa llamada “Quédate en 

casa”. 

 

Ciertamente han sido momentos muy difíciles para mi familia, si bien es cierto que 

asi como difícil también es cierto que hemos podido sentir aun más la presencia 
de Dios en nuestras vidas.  
Hemos valorado más la unidad como familia. En el termino espiritual ha 
sido muy importante para nosotros pues hemos valorado más el estar todos 

sentados listos con nuestras biblias en mano dedicando tiempo a la palabra y a 
la oracion.  
Han sido días interminables, extrañando a mis amados pastores y mis 

hermanos. El no poder congregarnos ha sido lo más fuerte, aunque hemos 
estado todo tiempo juntos en el espiritu. Entendemos que Dios nos ha dado una 
gran oportunidad para aprovechar el tiempo y hacernos recordar que El es 
primero en todo en nuestras vidas, que es fiel en todo tiempo y siempre ha 
estado a nuestro lado. Estamos más que agradecidos con nuestro Señor no solo 

por que nos ha cuidado y nos ha sustentado, sino porque creemos que vamos 
a ser victoriosos en su nombre. A DIOS Sea la gloria!! Marilyn Pica. Láncaster, 
PA. 
 

 
 

Tiempos difíciles 
 



 

 

 

  

Extrañando la Familia 
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Compartiendo en Familia 
 

Dios les bendiga! Es esta cuarentena lo que má s hemos 

extrañ ado como familia es no poder ver a nuestros hijos como 
antes. Somos una familia unida y al no poder verlos entrar por las 
puertas de mi casa pues se hace un poco difí cil. 

Tengo dos hijos que viven fuera de Pennsylvania. Otra vive eb 
Pittsburg y la má s pequeñ a en Lebanon PA. Algo que hemos 

aprendido es a vernos por FaceTime, eso es algo que nunca 
habí amos hecho antes. 

Tambié n hemos notado que nuestra hija má s pequeñ a está  má s 

pendiente a nosotros. 

 
 Dios hace todo con un propo sito!. A El le damos toda gloria. 

Emilio por cáusá dé lá páñdémiá tuvo qué célébrár su cumpléáñ os éñ cásá. Duráñté lá páñdémiá 
támbié ñ ádoptámos él pájárito qué sé vé éñ lá fotográfí á, su ñombré és Kiwi. 

PS: Extrañ o demasiado no poder reunirnos como familia, hijos, nietos y viznietos. 

Dios les bendiga!  

 

Su Hna. En Cristo Migdalia Montañez. Harrisburg, PA. 

 
 

Extrañamos mucho a la congregación, ya qué hay muchas cosas que queremos compartir con ellos y celebrar, y esta 
es la parte más fuerte que nos ha tocado, solamente aconsejar, animar, ayudar, etc., por teléfono, y lo sentimos tan 

distante y frío, no es igual a tener al hermano o la hermana frente a frente, aún con el resto de nuestros familiares nos 
sentimos de la misma forma realizando las cosas desde lejos.  
Como cristianos nos está ayudando a aprender cómo lidiar poco a poco con las situaciones que vendrán después, no 

podemos limitarnos a lamentarnos y preguntar qué haremos, el Espíritu Santo nos está dando estrategias de cómo 
trabajar tanto con la familia, congregación y la comunidad, debemos estar alerta en todo,. Hoy es una pandemia, 

mañana no sabemos, pero si se que nuestro Señor Jesucristo nos dejó en su Palabra como debemos proceder a 
cualquier situación, la Iglesia siempre ha vivido ( no ha sobrevivido) porque es sensible a la voz de su Amado  y como 

El vive, nosotros también vivimos.  Les bendigo y amo mucho mis hermanos del CÍES, y es un placer haber compartido 

aunque sea un poquito, su hermana Ivania de Los Ángeles Garcia Cabrera. Camden, NJ. 

Quiero expresar por este medio cuán hermoso es el Señor con nosotros. Durante 
esta cuarentena como familia hemos platicado y  orado por esta situación, pero a 

la vez hemos compartido mucho más. Algo que mi esposo y yo nos sentimos con 

gozo, es que mis dos hijas que viven con nosotros han tomado mucha más 
responsabilidad con el hogar,  ellas tienen sus trabajos, una a tiempo completo y 
la otra estudia y tiene medio tiempo en el trabajo, nos han ayudado comprando 
alimentos, cosas necesarias y ayudando un poco con los pagos de las utilidades 
de la casa, nuestro hijo que tiene su hogar ya establecido nos dió la gran noticia de 
que seremos abuelos. En medio de todo, nuestro Padre también nos da refrigerio. 
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Proveyendo alimento espiritual y físico. 

 
Damos Gloria y honra a nuestro Dios porque El ha sido fiel como nos dice su Palabra en: 

Salmos 103: 13. Como el padre se compadece de los hijos, Se compadece Jehová de los que le temen. 

Salmos 103 17. Mas la misericordia de Jehová es desde la eternidad y hasta la eternidad sobre los que le 
temen,Y su justicia sobre los hijos de los hijos. 

Durante este tiempo de la Pandemia, Dios ha manifestado su fidelidad, en cuanto a su providencia sustentadora tanto 
material como espiritual, y también en cuanto al cuidado de la salud de su pueblo. Si bien es cierto algunas familias 
fueron afectadas debido a la pérdida de sus empleos, pero hemos visto la mano de Dios obrar a favor de cada uno de 

ellos. 
Como pastores nos hemos ocupado en la predicación, la enseñanza, a través de facebook live y  de la aplicación 

Zoom, damos gracias a Dios por estos medios que han sido de mucha bendición para el pueblo en USA, y además 
internacionalmente vidas han sido ministradas, Y lo más importante han entregado sus vidas a Cristo Jesús. 

Dios semanalmente nos ha provisto alimentos para poder bendecir a la comunidad de Reading y  así mitigar un poco 

las necesidades. 
Tenemos un gran desafío con los cambios que debido a esta situación se han presentado, confiamos sobre todo en 

que Dios nos seguirá guiando asta el final. 
Agradecemos además a Dios por la unidad en el espíritu con nuestros hermanos pastores, creemos en que Dios ha 

hecho cosas maravillosas en cada congregación de CIES. Es nuestra oración que cuando todo esto pase y los templos 

sean abiertos podamos experimentar la Gloria de Dios manifestarse en cada corazón y ser mejores personas, mejor 

siervos y siervas para la Gloria de Dios....amén “Cristo viene pronto.. Aleluya” Gilda Fuentes. Reading, PA. 



 

 

                    

 

                              

 
Queridos hermanos, somos la Iglesia Emanuel en la Ciudad de México. Desde principios del mes de marzo del 2020, 
nos encontramos en cuarentena, los trabajos y escuelas han estado cerrados desde entonces, lamentablemente y a 
pesar de las recomendaciones la ciudad está manifestando cada día más contagios y muertes por la pandemia, 

actualmente es la Ciudad con más contagios y muertes en todo el territorio nacional, los hospitales están rebasados y se 
considera que estas cifras se multiplicarán aún más, lamentablemente, estamos enfrentando como iglesia el contagio en 

algunas familias de la misma, confiamos en la gracia de nuestro Señor que les ayudará a salir de las crisis. Pedimos sus 
oraciones ya que la economía como en tantos lugares del mundo, está colapsada y la violencia que de por sí es una 

situación fuera del control de las autoridades, se está agravando como consecuencia de esta situación. La iglesia ha 
seguido una forma distinta de existir en este tiempo, las reuniones son sólo virtuales y la familia pastoral, junto con 

algunos hermanos cercanos, nos reunimos para realizar los cultos, y en sus hogares los demás hermanos "nos siguen 

"participando en ellos, compartiendo cantos especiales, oraciones, adorando, compartiendo testimonios, lecturas 
devocionales y escuchamos la Palabra del Señor, también y debido a que los hermanos tienen más tiempo disponible 

tenemos reuniones de oración todas las mañanas a partir de las 6:00 a.m., además de las reuniones comunes de estudio 
bíblico, oración y adoración al Señor entre semana.  También estamos buscando responder a las necesidades de la 

comunidad compartiendo despensas de alimentos básicos y como no es posible en este momento ir a los hospitales para 

compartir alimentos y orar por las personas, hemos hecho unos letreros con la Palabra del Señor impresa y un número 
de contacto y los colocamos en las afueras de los hospitales, como el de cancerología, nutrición, cardiología y de 

enfermedades respiratorias, esto con el fin de dar palabras de esperanza y de ser posible dar seguimiento a las 
necesidades que tienen las personas. 
La iglesia Emanuel, comprende que es un tiempo en el que su influencia debe manifestar una esperanza donde no la 
encuentra el perdido, compartiendo un amor donde la gente común ve solo para sí mismo y hablando de una salvación 
que está al alcance de todo el que le invoca a Dios arrepentido, por ello estamos pendientes en la lectura y en la oración 

buscando escuchar la voz de Dios, para hacer lo que él espera que hagamos, para la gloria de su nombre. Buscamos 
ser la iglesia del Señor que se hace visible por su fe en Jesucristo. Orando por ustedes. Sus hermanos en Cristo. Iglesia 

Emanuel Ciudad de México. 

 

Iglesia Emanuel – Ciudad de México 
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IUES, hemos recordado momentos gratos del pasado, se han realizados conferencias familiar orando y compartiendo 
la Palabra de Dios, confraternizando con nuestras famimias en Repu blica Dominicana y en New York, ya que al estar 

todos en cuarentena pues tenemos el tiempo de hacer lo que antes no se hací a.  
En esta cuarentena, el Señ or otorgo  la oportunidad de discipular a un nuevo creyente por el cierre de su iglesia. Así  
como dar consejerí as y seguimiento a dos matrimonios en situaciones dificiles. Como tambié n compartir má s la palabra 
de Dios con amigos no creyentes. 
Hemos tenido la motivacieon de iniciar la lectura de nuevos libros tales como: La armadura de Dios y la predicacio n 
explosiva, entre otros. Así  como tambié n a tomar talleres y cursos gratuitos en lí nea, sobre emprendimiento en los 

negocios y sobre la familia. 
Hemos ayudado a parte de nuestras familias a acercarse má s a Dios, guiá ndoles en la lectura de la palabra y la oracio n. 
Cabe destacar que ha sido un reto para nosotros aprender a manejar ciertos programas tecnolo gicos para estar 

conectados en reuniones en lí nea y Gloria a Dios por eso, siempre es bueno aprender. Creemos que este tiempo ha 
sido una maravillosa oportunidad para sembrar la semilla del Evangelio de Jesucristo, con la esperanza de qe seguirá  
germinando frutos de arrepentimiento y reconciliacio n del hombre con Dios. 

Que la paz de Dios, la gracia de nuestro Señ or Jesucristo y la comunio n del Espí ritu Santo sea con nosotros hoy y 
siempre! Familia Donais. York, PA. 

 
 

La pandemia del COVID-19 ha causado dificultades en la vida cotidiana y 
dolor en muchas familias alrededor del mundo. Y nosotros no fuimos la 
excepcio n, ya que, tuvimos algunos miembros cercanos de nuestra familia 

que estuvieron afectados del virus. Mientras cada uno de nosotros hace 
su parte para evitar propagacio n del COVID, este ha sido un tiempo de 
reencuentro con nuestra familia au n a la distancia. 

A pesar de que nuestro núcleo familiar no dejó de trabajar y recibir la 
provisión de Dios (por su gracia y fidelidad) Nosotros como padres 

estamos aprovechando más la convivencia familiar y la recreación con 
nuestros niños y a su vez reforzando su educación por el cierre de las 

clases.  
Para nosotros ha sido un tiempo muy valioso, ya que nos vino a visitar 
justo tres días antes de la cuarentena, y al no tener la posibilidad de salir, 

tanto los niños como nosotros, la hemos disfrutado más y juntos hemos 
estado en sintonía con las transmisiones de los servicios en línea de 

nuestra Iglesia  
 

Tiempo de aprendizaje 
 

Reuniones a través de Zoom. 
 

Reunión del Comité Ejecutivo CIES. Reunión pastoral CIES. 
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Juventud Shalom 
 

Domingo 31 de mayo del 2020. Fue una actividad juvenil de mucha bendición, donde Dios ministró nuestras 
vidas por medio de alabanza y su Palabra; fue un día muy especial donde jóvenes de 10 iglesias de nuestro 

concilio nos reunimos 6 locales (USA) 3 iglesias de México  ( 15 personas) y nuestros hermanos de República 
Dominicana (4 personas) total de participantes  62. Tuvimos la participación de nuestros hermanos de México 

quienes nos saludaron y pudimos conocerles, al igual nuestros hermanos de República Dominicana.  Como 

también en la Palabra de Dios, tuvimos la participación del Pastor Daniel sanchez quien nos enseño sobre dos 
clases de personas  

1. El que sólo espera que suceda el avivamiento.  
2. El que provoca el avivamiento. Esperamos en el Señor que en la siguiente actividad se nos unan más 

hermanos y mas iglesias. Nota: se informa que el campamento de Juventud Shalom  queda 
cancelado debido a lo que estamos viviendo.  

Director de Juventud Shalom: Tanis Guerra 
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Panchita Lugo, preparando las bolsas 
de comida para distribuir en 
Huatabampo, México. 

Hnas. Panchita Lugo y Keila Flores 
en la distrubución de comida 

Hno. Arnulfo 
Tafoya, Cd. 
México., partió en el 

Señor por razón del 

coronavirus. 

Estas fotografías son una 

muestra de las ofrendas que se 
entregaron  a los pobres de una 
comunidad. 
Fotografías de Cuba. 
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               Eventos próximos 

 

          

 

Cumpleaños y Aniversarios Junio 2020 

2- Samuel y Soledad López 
8- Juan y Gilda Fuentes 

23- Juanita Pagan 
29- Soledad López 

 

                                                      Cumpleaños y Aniversarios Julio 2020 

3- Erik y Minerva Girón 
7- Héctor Arias 

10- Paola Sánchez 
23- Samuel López 

24- Erik Girón 

26- Migdalia Montañez 
30- Carlos Colindres 

 

 
EVENTOS JUNIO 2020 
 
06 Segundo Taller OC y Ed. Continuada para los Pastores cancelado 
 
13 Reunio n Junta General del CIES- Via Zoom 10am 
 
20 Servicios Sociales 
 
 

        EVENTOS JULIO 2020 
 

                                           11 Jubileo Shalom cancelado 
 
                                        18 Feria de los niñ os area Oeste 
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